



Ce dimanche 7 mars, à La Roche sur Yon, se sont déroulés les Championnats de France de Cross. Un soleil radieux et un vent glacial avaient donné rendez vous aux 21 ustiens qualifiés pour le Grand Jour. Belle réussite pour notre équipe féminine qui accède brillamment à la plus haute marche du podium du Cross long (Constance DEVILLERS 12ème / Louise GHESQUIERE 19ème / Caroline CORDIER 23ème / Zahia DAHMANI 30ème).

Deux résultats individuels viennent agrémenter ce beau résultat: celui de Louise GHESQUIERE , 3ème des espoirs filles et celui de Myriam DEBAB (JU 1ère année), 16ème des Juniors filles.

Quant aux garçons, notons les bons résultats de nos deux juniors 1ère année: Morgan FLINOIS (26ème) et Jérémy CARRIER (55ème).

Voici les autres classements par équipes: Cadets (18ème) - Juniors masculins (11ème) - Seniors masculins (10ème) - Vétérans (7ème)

[tous les résultats](#) [les photos](#)